

undefined - vendredi 27 janvier 2023

Crestois - Diois

SAILLANS

L'hiver n'arrête pas les pétanqueurs saillançons



Les pétanqueurs ont changé de lieu de jeu.

Les pétanqueurs ont momentanément délaissé leur clos favori pour Tourtoiron mieux ensoleillé, plein sud et à l'abri du vent du nord. Entre 10 et 16 joueurs y bravent, les mardis et vendredi après-midi, les frimas d'hiver pour pratiquer leur sport, préparant ainsi les futures compétitions.

Toute personne s'intéressant à ce jeu peut venir rejoindre le club. Pour en savoir plus, rendez-vous sur le terrain de Tourtoiron dès 14 heures.